

Trabajadores del PJF se manifiestan afuera de la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- Después de casi dos años de permanecer cerrada, la puerta principal de la SCJN se abrió para que sus trabajadores fueran a manifestar su apoyo a la suspensión de labores de los trabajadores del PJF. Trabajadores que están en huelga desde el lunes, llegaron a la **Cámara de Diputados** para entregar un escrito a la Jucopo, no ingresaron al Palacio Legislativo, por lo que entregaron su escrito en un puesto de revisión en la calle.



 $\frac{\text{https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EW4FfzvowNBJrYKFDQuZRgIBUQRNpTpMoItTQMz121qOnQ?}}{\text{e=PBfrrg}}$